
Je viens à votre rencontre

Les uns disent : Rosner est plein d’enthousiasme, un bon vivant.

D’autres disent qu’il est parfois mystérieux avec son sourire permanent.

D’autres  estiment qu’il  est  un  passionné  de  la  mission  et  de  la  diaconie.  Il

n’imagine pas sa foi sans une incarnation concrète dans toute l’humanité. Pour lui,

la liberté découlant de l’Évangile engage et responsabilise vis-à-vis d’autrui, du

vivant en général. Elle invite à une attente active du royaume des cieux. 

Euh, c’est moi, Rosner, entre autres. 

Fils de prédicateur laïc engagé, il serait difficile que cela soit autrement. Car dès

l’âge de dix-sept ans j’ai commencé à faire du bénévolat à la Croix-Rouge, puis je

suis devenu salarié deux ans plus tard. J’ai dispensé des formations de premier

secours, de gestion des catastrophes et des épidémies. 

C’est dans ce contexte que j’ai entrepris des études de théologie après mon bac,

et ensuite j’ai été ordonné pasteur (bénévole) dans mon Église à Haïti. 

Avec mon épouse Jennifer, éducatrice de jeunes enfants, nous avons créé une

association et avons beaucoup investi auprès des enfants et des jeunes. J’étais

responsable  d’un  centre  de  développement  d’enfants  pour  la  Compassion

International durant mes trois dernières années en Haïti.

A Strasbourg, j’ai repris trois années d’étude de théologie. J’étais suffragant à

Hautepierre (2021), à Westhoffen-Balbronn (2021-2022) et Vicaire à Gerstheim,

Obenheim-Daubensand (2022-2024).

Vers vous, émerveillé je viens du Bas-Rhin. 

Mais vous, comment pouvez-vous vraiment me connaître si je ne vous rencontre

pas ? Comment pouvez-vous me rencontrer si vous ne m’invitez pas ou ne passez

pas au presbytère ? 

Un  entretien,  un  échange,  un  café,  une  tisane,  ou  un  verre  « avec  de  l’eau

colorée », autant d’occasions de nous rencontrer. 

A très vite !

Rosner Lormil, pasteur vicaire à Riedisheim




